

Les Amis de Marie-Laure



Avant d'ouvrir son... magasin, *Marie-Laure* était manipulatrice en radiologie. La passion de l'encadrement lui a été communiquée par un encadreur de La Garenne-Colombes et un congé dû à une très longue maladie lui

permet de reconversion radicale. Elle commence par donner des cours à la MJC de Colombes puis a l'idée d'associer cours et encadrement.

Ainsi naissent *Les Amis de Marie-Laure* en Octobre 1996, grâce à une association avec un ami, Jean-Noël Rouppert. L'activité démarre avec un «fond» de clientèle («fans», anciennes élèves...), sans stock, grâce à l'aide de *La Feuillure*. Le départ est excellent; Marie-Laure propose des devis gratuits en 48 heures, discuté avec le client (goûts personnels, intérieur, budget...) et lui suggère surtout

beaucoup d'originalité, même dans de simples sous-verres bordés de papiers. Elle travaille rapidement pour la Chambre des Métiers et fait alors partie des artisans qui encadrent pour le concours des villes fleuries au Conseil Général (encadrement de tous les diplômés, de toutes les récompenses). En 1999, c'est l'arrivée d'Abelino, dit «Abé». Diplômé des Arts Décoratifs de Paris et titulaire du CAP d'encadreur, - et compagnon de Marie-Laure, il s'occupe essentiellement de l'atelier avec un apprenti engagé en Février 2001. Car le domaine de notre artiste, ce sont les cours. À la carte, ne regroupant jamais plus de 8 à 10 élèves, ces cours d'encadrement-loisir déclenchent parfois des passions et certains participants s'orientent vers le CAP.

On apprend aussi dans cet atelier à restaurer les baguettes, on peut y participer à des stages d'initiation le Samedi après-midi, dans d'autres activités artistiques,

grâce à des intervenants : patine, faux marbre, abat-jour, carnets, albums, calligraphie... ou à des activités saisonnières. Et l'on repart avec son «objet»!

Enfin, deux fois par an, des artistes de tous pays et de toutes origines viennent exposer.

Les Amis de Marie-Laure, c'est un atelier ouvert sur les autres. Il y règne chaleur, amitié, entraide et bonne humeur. C'est une ancienne élève artiste peintre, Isabelle Veret, qui a fait toute la conception graphique de l'atelier (logo, enseigne, mailings...) C'est une autre ancienne élève, Catherine Boulet, qui fait les vitrines.

Ne manquez surtout pas leur exposition, à l'atelier et à la MJC de Colombes en Mai et juin prochains. 80 cadres sur un sujet créé par Isabelle Veret.

Les amis de Marie-Laure

6, avenue Joffre
92250 La Garenne Colombes
Tél. : 01 41 19 66 01

Fermer la Fenêtre

Art et encadrement, cours et ateliers, voilà ce que **Les Amis de Marie-Laure** vous proposent dans une ambiance chaleureuse où règne la bonne humeur et le bel ouvrage. Cours à la carte, nombreux horaires, nocturnes, stages divers, inscriptions toute l'année à partir du 1^{er} septembre.

Tél/Fax : 01 41 19 66 01

E-mail : lesamisdel@toul.com